

STROMAUSFALL AUF KUBA



Weite Teile Kubas sind seit über 50 Stunden ohne Strom. Die Regierung droht, jegliche Proteste gewaltsam niederzuschlagen.

IGFM: Regierung droht gewaltsame Niederschlagung von Protesten auf Kuba an Stromausfall stürzt die Insel ins Chaos

Seit 1994 wurden über 270 Zeugen Jehovas inhaftiert, derzeit sitzen 64 von ihnen unter unmenschlichen Bedingungen im Gefängnis. Nach Angaben des UN-Sonderberichterstatters für Eritrea sind über 400 Christen ohne Anklage und Verhandlung in Lagern und Gefängnissen.

[Proteste nach Stromausfall](#)

Weite Teile Kubas sind seit über 50 Stunden ohne Strom. Die Regierung droht, jegliche Proteste gewaltsam niederzuschlagen. Kuba steckt derzeit in der größten Wirtschaftskrise seit dem Zusammenbruch der Sowjetunion zudem unterdrückt das autokratische Regime die Bevölkerung seit sechs Jahrzehnten.

[100. Geburtstag Iwan Agrusow](#)

Zum 100. Geburtstag des Gründers der IGFM, Iwan Iwanowitsch Agrusow, veröffentlicht die IGFM eine Kurz-Biographie in Erinnerung an den demütigen Macher, der sein Leben in den Dienst der Menschenrechte stellte.

Weitere Meldungen